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Call for Participation
Информационное письмо 
MOST School – Moscow 2015
Школа ЮНЕСКО по менеджменту социальных трансформаций (MOST)

“Diplomacy, global governance, and the post-2015 international development agenda”
Тема школы: 

«Дипломатия, глобальное управление и международная повестка дня после 2015 года»

A capacity building initiative jointly coordinated by UNESCO Intergovernmental Programme “Management of Social Transformations” (MOST) and the UNESCO Chair on Global Problems of the Lomonosov Moscow State University.
Инициатива по развитию потенциала, совместно координированная Межправительственной программой ЮНЕСКО «Менеджмент социальных трансформаций «MOST» и кафедрой ЮНЕСКО по изучению глобальных проблем на факультете глобальных процессов Московского государственного университета имени М.В.Ломоносова

Event organized in the context of the series of activities planned by the joint international scientific platform of the Lomonosov Moscow State University and Moscow State Institute (University) for Foreign Relations of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation in commemoration of the 70th anniversary of the United Nations: the IV International Scientific Congress “Globalistics’  on Global Governance and Diplomacy in the Unstable World; the Global University Summit of BRICS; and the IX Convent of the Russian Association of International Studies on Multilateral Institutes on “Global Effectiveness vs. National Interests”.
Школа организована в контексте серии мероприятий на единой международной научной площадке Московского государственного университета имени М.В.Ломоносова и Московского государственного института (университета) международных отношений Министерства иностранных дел Российской Федерации по празднованию 70-ой годовщины Организации Объединенных Наций: IV Международного научного конгресса «Глобалистика» на тему: «Глобальное управление и дипломатия в нестабильном мире», Глобального университетского саммита БРИКС и IX Конвента Российской ассоциации международных исследований на тему глобальной эффективности международных институтов и национальных интересов.
Date: 



28-30 October 2015
Даты проведения:                28-30 октября 2015

Venues: 
Lomonosov Moscow State University 
Место проведения:            Московский государственный университет имени М.В.Ломоносова

General Coordinators: 
Dr. Natalia Smakotina 

Head of Chair on Global Social Processes and Work with Youth
Faculty of Global Processes 
Lomonosov Moscow State University

Dr. John Crowley

Chief of Section of Research, Policy and Foresight 
Social Sciences Sector. UNESCO
Главные координаторы:  Доктор Наталья Смакотина

                                               Зав. кафедрой глобальных социальных процессов и работы с

                                               молодежью 
                                               ФГП МГУ имени М.В. Ломоносова
                                               Доктор Джон Кроули

                                               Зав. секцией исследований, политики и прогнозирования

                                               Сектора социальных и гуманитарных наук ЮНЕСКО

Presentation
The international community will shortly be adopting a new international development agenda with the very ambitious objective to achieve, by 2030, an integrated, coherent and sustainable development process that leaves no-one behind. Through the principle of “universality”, the Post-2015 development agenda aims to establish a paradigm shift in governance for sustainable development. By setting aspirations applicable to all countries and by establishing track mechanisms for developed and developing countries alike, the new agenda could represent a game-changer for international development cooperation
The process by which the new development agenda has emerged out of the previous agenda and, perhaps more important, the progression of its implementation over the next 15 years represent crucial fields of contemporary social science inquiry. Effective multilateralism and global governance could positively change the lives of billions of people – but cannot be taken for granted. Hence a series of questions on future prospects for global governance with respect to which the analytical capabilities of the social sciences are greatly needed.

-          Is the post-2015 process reflecting a North-South divide arising from the emergence of new powers in the international arena?
-          What kind of international politics could explain the emergence and permanency of the varied set of 17 Sustainable Development Goals (SDGs) and 169 targets?

-           Which could be the pathways from diplomatic agreement on the new agenda to the reform of global governance that will be eventually required to deliver the promises of the agenda?

- 
     Which are the main questions about sovereignty, territoriality and statehood that underlie questions about contemporary global governance - and indeed regional and national dynamics?
-          How the new agenda could change the national and international institutions with responsibility for development cooperation?
-          What could mean the notion of empowering people for eventual reforms of post-2015 global governance?
-          How to ensure the attainment of the new SDG # 16 which will determine the governance of the whole set of SDGs? (SDG # 16 “Promote peaceful and inclusive societies for sustainable development, provide access to justice for all and build effective, accountable and inclusive institutions at all levels.”)  
Understanding the research-policy nexus within a group of a handful of selected experts is not sufficient. Furthermore, simply knowing the theory of the research-policy nexus that may support better policymaking on global governance is not sufficient to teach others in this field. In response to this need, the UNESCO MOST programme and the UNESCO Chair on Global Problems of the Lomonosov Moscow State University are jointly organizing a MOST School initiative in Moscow, to contribute to building capacity for evidence-informed policymaking among pertinent stakeholders.

This MOST School targets young individuals from different backgrounds (academia, government and civil society) who have the capacity, ability, incentives and time to train others on evidence-informed policymaking in relation to post-2015 global governance. 
Презентация

Международное сообщество в скором будущем будет принимать новую международную повестку развития с очень амбициозной целью добиться к 2030 году интегрированного, логичного и устойчивого процесса развития, не оставляющего никого позади. На основе принципа универсальности новая повестка развития имеет своей целью достичь смены парадигмы в управлении устойчивым развитием. Сделав ожидания применимыми ко всем странам посредством создания приводных механизмов, подходящих для развитых и развивающихся стран, новая повестка может представить собой изменение правил игры в международном сотрудничестве для развития.
Процесс возникновения новой повестки развития из предыдущей и, что, может быть, еще более важно, ее реализация на протяжении следующих 15 лет, являются особо значимыми полями исследований для современной социальной науки. Эффективный мультилатерализм и глобальное управление могут изменить к лучшему жизнь миллиардов людей – но это не должно  восприниматься как само собой разумеющееся. Отсюда и целый ряд вопросов о будущих перспективах глобального управления, с учетом которых особо востребован аналитический потенциал социальных наук:
- Отражает ли процесс развития после 2015 года раздел между Севером и Югом, вырастающий из возникновения новых центров силы на международной арене?
-  Какая мировая политика в состоянии объяснить возникновение и постоянство набора из 17 целей устойчивого развития и 169 приоритетов?

-  Какими могли бы быть пути от дипломатических договоренностей по новой повестке к реформе глобального управления, которая, возможно, потребуется, чтобы реализовать обещания?

-  Каковы главные вопросы о суверенитете, территориальной целостности и государственности, что лежат в основе представлений о современном глобальном управлении и, в сущности, всей региональной и национальной динамики?
-   Как новая повестка может изменить национальные и международные институты, отвечающие за международное сотрудничество?

- Что может означать понятие наделения людей полномочиями для возможного проведения реформ в целях достижения глобального управления в период после 2015 года?

-  Как обеспечить достижение новой цели устойчивого развития №16 («для устойчивого развития продвигать в сообществах идеи мира и участия, предоставлять доступ к правосудию для всех и строить эффективные, отчитывающиеся в своих действиях инклюзивные институты на всех уровнях»), которая будет определять управление всеми целями устойчивого развития?
Понимание связи науки и политики в группе немногих избранных экспертов является недостаточным. Более того, просто знать теорию связи науки и политики, которая может способствовать принятию более правильных решений, недостаточно, чтобы учить других в этой области. 

Отвечая потребности развития потенциала в этой сфере, Программа ЮНЕСКО МОСТ и кафедра ЮНЕСКО по изучению глобальных проблем на факультете глобальных процессов Московского государственного университета имени М.В.Ломоносова совместно организуют инициативное проведение  Школы менеджмента социальных трансформаций  с тем, чтобы расширить для участников возможности информированного принятия ответственных решений.
Данная школа по Программе МОСТ предназначена для молодых людей различных секторов общества – академических, правительственных кругов, гражданского общества, имеющих необходимые возможности и способности для того, чтобы получить и распространить среди других познания в отношении информированного принятия ответственных решений по вопросам глобального управления после 2015 года.
Main Objective

· Enlarge the pool of qualified young trainers that may assist to strengthen the research-policy interface in the context of the challenges of global governance of the Post-2015 agenda
Главная цель

      -     Расширить пул квалифицированных молодых специалистов, которые могли бы

             содействовать усилению интерфейса науки и политики в контексте глобального

             управления после 2015 года

Expected benefits for participants
· To enhance their qualifications on evidence-informed policymaking in the field of global governance 
· To advance their career opportunities through the acquisition and/or improvement of the skills needed to work as trainers on that theme
· Opportunity to become part of a Training-of-Trainers (TOT) community of practice that can increase their mastery on the subject and further enhance their confidence as trainers
· Possibility of planning their own post-MOST School decentralized training exercises under the favourable conditions provided by access to the resources of the MOST programme
Ожидаемые результаты для участников

- повышение их квалификации в отношении информированного принятия

  ответственных решений по вопросам глобального управления;
- расширение возможностей карьерного продвижения посредством приобретения и/или
  усовершенствования познаний, которые требуются для работы и инструктирования по

  этой теме;
- возможность стать частью сообщества «тренирования тренеров» (ТОТ), практика

  которого может повысить их уровень подготовки по данному вопросу и уверенность

  для дальнейшего распространения полученных знаний;
- обретение благоприятных условий доступа к ресурсам Программы МОСТ для

  планирования после Школы МОСТ дальнейших децентрализованных собственных

  мероприятий;
Themes
Under the main theme of the research- policy nexus in the context of Post-2015 global governance, training in this MOST School will place emphasis on two aspects:

· The thematic content of training: It will be essentially structured around the exploration of the answers to two main questions: a) What type of policy-relevant research may be academics currently considering as pertinent in the area of Post-2015 global governance; and b) What could be the assessments of the research needs from the perspective of policymakers?    
· Training methodologies: Pedagogical skills do not come automatically with knowledge about thematic content and will differ according to context. Thus the MOST School will provide a space to actively discuss methodological aspects related to the effectiveness of training activities in the field of Post-2015 global governance. 

Темы

В рамках главной темы связи науки и политики в контексте глобального управления после 2015 года, данная Школа МОСТ выделяет два следующих аспекта:

      -    Тематический контент подготовки будет в основном структурирован вокруг ответов на два главных вопроса: а) какие политически релевантные исследования могли бы рассматриваться в академической среде как значимые для области глобального управления после 2015 года; б) как можно было бы оценить потребности научных исследований, исходя из перспективы принимающих решения?

      -    Методологии подготовки: педагогические навыки не приходят сами автоматически с приобретением знания и будут различными в зависимости от контекста. Школа МОСТ предоставляет возможность для активного обсуждения методологических аспектов в увязке с эффективностью мероприятий по подготовке специалистов в области глобального управления после 2015 года. 
Profile of participants
Participants should have previous knowledge on policymaking principles and some familiarity with issues related to the mobilization of the social sciences in relation to public policy, in particular in the field of international relations. Also, successful applicants will usually have some prior training experience and have interest in training and supporting policy stakeholders in understanding and implementing evidence-informed policies.
Профиль участников

Участники должны обладать первичными познаниями в отношении принципов построения действий и мобилизации социальных наук в отношении осуществления публичной политики, в частности, в области международных отношений. Кроме того, для успешной работы желательно иметь первичный опыт подготовки и интерес к ней, а также к поддержке участников в понимании и осуществлении информированной политики.
Description of activities

The MOST School will adopt a training format based on a participative pedagogical model in which the trainees partake in experiences that involve actively systematizing previous knowledge as well as constructing new knowledge and understanding. The total time of “face to face” training will be of 18 hours distributed across three sessions.

Participants will be encouraged to conduct diverse national training exercises within 120 days of completing the MOST School and to that end the resources of the MOST programme will be available to them.
Описание деятельности

Школа МОСТ будет использовать формат подготовки, базирующийся на педагогической модели активного участия для обретения опыта, систематизирующего ранее полученные познания и включающего в себя новое знание и понимание. Общий цикл подготовки «лицом к лицу» составит 18 часов, распределенных между тремя сессиями.
Для участников в течение 120 дней после Школы будут открыты резервы Программы МОСТ с тем, чтобы поддержать их, если они будут проводить дальнейшие национальные мероприятия по подготовке специалистов. 

Working methods

The MOST School comprises 3 sessions of consecutively scheduled learning experience. Breaks and lunches are conceived as networking opportunities and therefore they are also part of the learning experience provided by the school.

Sessions are a blend of small and large group discussions, group activities, individual activities, role plays, demonstrations and presentations. Each participant will have a “work-package” distributed in advance plus additional handouts with case studies, instructions and forms that may be distributed during the school´s sessions. Learning will be supported and guided by experienced facilitators.
Методы работы

Школа МОСТ будет состоять из проведения трех последовательно запланированных сессий для опыта подготовки. Перерывы рассматриваются тоже как сетевые возможности и поэтому являются частью Школы и организованного в ее рамках общения и обмена опытом.
Сессии представят собой индивидуальные и групповые дискуссии, ролевые, демонстрационные и презентационные мероприятия. Каждый участник получит «рабочий набор» документов, распространенный заранее, а также дополнительно материалы, которые могут распространяться на сессиях. Подготовка будет поддерживаться и направляться опытными модераторами. 

Evaluation and certificates
Participants in the MOST School will receive a “Statement of Accomplishment” certificate from UNESCO MOST Programme.  
Оценка и сертификат

Участники Школы МОСТ получат сертификат о повышении квалификации Программы МОСТ ЮНЕСКО.
Follow-up

In addition to undertaking the training modules during schools’ sessions, participants in the school will be invited to conduct diverse national training exercises within 120 days of completing the MOST School. Those exercises may be jointly coordinated by National Commission for UNESCO.
The MOST School offers participants the possibility to become part of a Training-of-Trainers (TOT) community of practice that may facilitate collective learning, access to research and training resources, professional advice and guidance, and assistance with the preparation of training activities. After the successful completion of the school, UNESCO MOST Programme will provide future trainers with access to a virtual workspace for linking diverse national TOT communities.
Продолжение после Школы

Помимо освоения подготовительных модулей во время проведения Школы, ее участники будут приглашены осуществлять различные национальные мероприятия по повышению квалификации в течение 120 дней после окончания Школы. Эти мероприятия могут координироваться Национальной комиссией по делам ЮНЕСКО.

Школа МОСТ предоставляет участникам возможность стать частью сообщества «тренирования тренеров» (ТОТ), практика которого может способствовать распространению коллективных форм обучения, открыть доступ к научным и образовательным ресурсам, профессиональным рекомендациям и руководству, повысить их уровень подготовки и помочь с организацией последующих мероприятий. После успешного завершения Школы, Программа МОСТ ЮНЕСКО откроет для будущих распространителей полученных знаний доступ к виртуальному рабочему пространству различных национальных ТОТ сообществ. 
Procedures for registration

Participants in the MOST School will be selected though a Preparatory Committee in accordance with the UNESCO requirements.competitive process among applicants. 

The applications should be presented to:
Dr. Natalia Smakotina 

Chair on Global Social Processes and Work with Youth
Faculty of Global Processes

Lomonosov Moscow State University

Email:  smakotina@mail.ru  

Процедура регистрации
Участники Школы МОСТ будут отбираться Подготовительным комитетом в соответствии с требованиями ЮНЕСКО.

Заявки направлять на имя:

Смакотина Наталья Леоновна

Заведующая кафедрой глобальных социальных процессов и работы с молодежью
Факультет глобальных процессов

МГУ имени М.В. Ломоносова

Тел. (495) 939 40 40

Email:  smakotina@mail.ru
INFORMATION
For additional information, please contact: 

Dr. Natalia Smakotina 

Chair on Global Social Processes and Work with Youth
Faculty of Global Processes

Lomonosov Moscow State University

Email:  smakotina@mail.ru  

Dr. John Crowley

Chief of Section of Research, Policy and Foresight

Social Sciences Sector. UNESCO

Email:  J.Crowley@unesco.org 

Dr. Pedro Monreal

Program Specialist

Social and Human Sciences Sector. UNESCO 
Email:   pm.monreal-gonzalez@unesco.org 
ИНФОРМАЦИЯ
Для получения дальнейшей информации, пожалуйста, обратитесь по следующим контактам:

Смакотина Наталья Леоновна

Заведующая кафедрой глобальных социальных процессов и работы с молодежью
Факультет глобальных процессов
МГУ имени М.В. Ломоносова

Тел. (495) 939 40 40

Email:  smakotina@mail.ru
Доктор Джон Кроули

Зав.секцией исследований, политики и прогнозирования
Сектора социальных и гуманитарных наук ЮНЕСКО

Email:  J.Crowley@unesco.org 
Доктор Педро Монреал

Программный специалист

Сектора социальных и гуманитарных наук ЮНЕСКО

Email:   pm.monreal-gonzalez@unesco.org 
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